

PEMDES

Baku Tembak di Bandar Lampung, Bripka Agus Simanjuntak Lumpuhkan Begal Bersenjata

Updates. - [PEMDES.WEB.ID](https://www.pemdes.web.id)

Jan 31, 2025 - 12:45



LAMPUNG – Aksi keberanian Bripka Agus Simanjuntak, anggota Subdit Jatanras Ditreskrimum Polda Lampung, menjadi sorotan setelah ia terlibat baku tembak dengan kawanan begal bersenjata di Jalan Putri Balau, Kecamatan Kedamaian,

Bandar Lampung, Kamis (30/1/2025) siang. Dalam kejadian tersebut, satu pelaku berhasil dilumpuhkan dan ditangkap, sementara dua lainnya melarikan diri.

The poster features logos at the top for the Indonesian Student Association (PERHIMPUNAN MAHASISWA INDONESIA), UIN Sunan Gunung Djati (UIN-SGJ), FISIP, and ILMISPI. The main title is 'POLHUKAM (POLITIK HUKUM KAJIAN MAHASISWA)' and the subtitle is 'IMPLEMENTASI ASAS DOMINUS LITIS DALAM PERUBAHAN KUHAP DI INDONESIA DALAM SUDUT PANDANG POLITIK DAN HUKUM'. The speakers and moderator are listed as follows:

- Dr. Fahri Bachmid, S.H., M.H.** Pemateri
- Dr. Alfitra S.H., M.Hum.** Pemateri
- Andi Maruli Pandjaitan** Pemateri
- Prof. Dr. Oksidelfa Yanto, S.H., M.H.** (Pakar Hukum Tata Negara)
- Sri mawar arum** Moderator
- Ebyn Atsil Majid** Moderator

The event details are: **13:00 - Selesai WIB**, **Jum'at, 31 Januari 2025**, and **UIN Syarif Hidayatullah Jakarta**.

Kepala Bidang Humas Polda Lampung, Komisaris Besar (Kombes) Yuni Iswandari, mengonfirmasi bahwa insiden ini berawal ketika warga memergoki sekelompok begal yang berusaha mencuri sepeda motor. Saat aksinya ketahuan, para pelaku mencoba melarikan diri, namun salah satu di antaranya justru mengeluarkan senjata api jenis pistol dan melepaskan tembakan untuk menakut-nakuti warga.

Di saat yang bersamaan, Bripka Agus yang kebetulan melintas di lokasi segera turun dari mobilnya dengan membawa senjata api laras panjang. Tanpa ragu, ia langsung mengejar para pelaku yang berusaha kabur. Warga yang semula hendak mengejar memilih mundur setelah mendengar suara tembakan, namun Bripka Agus tetap maju dengan penuh keberanian.

Dengan sigap, ia berhenti di tengah jalan untuk mendapatkan sudut tembak yang strategis. Setelah membidik dengan presisi, satu pelaku berhasil dilumpuhkan dengan tembakan di bagian kakinya, membuatnya tersungkur dan tak dapat lagi melarikan diri. Sementara itu, dua rekannya berhasil kabur menggunakan sepeda motor.

"Satu pelaku telah ditangkap setelah terkena tembakan di kakinya. Anggota kami telah mengambil tindakan tegas dan terukur sesuai prosedur," ungkap Kombes Yuni saat dikonfirmasi Kamis malam.

Saat ini, pihak kepolisian masih melakukan penyelidikan lebih lanjut dan memburu dua pelaku lainnya yang masih buron. "Tim masih terus melakukan pengejaran," tambah Yuni.

Insiden ini menambah daftar panjang kasus kejahatan jalanan yang melibatkan begal bersenjata di Lampung. Keberanian Bripka Agus dalam menghadapi para pelaku pun mendapat apresiasi, menunjukkan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan masyarakat. (HK)